

Propietarios.—Dr. Rafael Lucio.....	Primer vocal.—Presidente.
„ Ignacio Alvarado.....	Segundo.
„ Adrian Segura.....	Tercero.
„ Agustin Audrade.....	Cuarto.
„ José Barragan.....	Quinto.
Suplentes.—Dr. Agustin Reyes.....	Primero.
„ Fernando Altamirano.....	Segundo.

La Secretaría manifestó á la Academia que dos trabajos tenia en su carpeta: 1.º La Memoria leida por el Sr. Dr. Manuel M.^a Carmona y Valle, el 26 de Octubre de 1881, titulada: «Estudio etiológico de la Fiebre Amarilla;» 2.º La descripcion de un aparato inventado para los usos farmacéuticos por el Sr. Dr. Maximino Rio de la Loza.—En la segunda sesion de Febrero la Comision tiene que presentar el dictámen.

NECROLOGIA.

EL SR. Pr. JUAN DONDÉ.—Tenemos el sentimiento de anunciar la muerte del Sr. Pr. JUAN DONDÉ acaecida en Mérida, Yucatan, el 26 de Enero del corriente año.—México ha perdido á uno de sus mejores hijos.

La «Revista de Mérida» se expresa en estos términos:

«Este apreciable caballero, profesor en Farmacia, ha dejado de existir el dia de ayer, despues de una breve y dolorosa enfermedad. La ciencia ha perdido á uno de sus más entendidos hijos, y la sociedad á un miembro útil, laborioso y honrado. El Sr. Dondé nació en la capital de México, habiendo llegado con su padre el Sr. D. Joaquín Dondé Ibarra, á Mérida el año de 1853, á la edad de seis á siete años. Hizo sus primeros estudios en el acreditado colegio de D. Mariano Correa, pasando luego al Seminario Conciliar de San Ildefonso, habiendo obtenido el título de licenciado en Farmacia en el antiguo colegio civil universitario. Fué muchos años catedrático de Química en el Instituto Literario y de Historia Natural en el colegio Católico. Figuró entre los fundadores de la «Sociedad Médico-farmacéutica» de esta capital, de la que fué Presidente, y Tesorero al tiempo de su fallecimiento; miembro corresponsal de la «Asociacion Larrey,» de México, y de varias sociedades científicas de América y Europa. Sucedió á su ilustre padre en el laboratorio del acreditado almacén de farmacia de D. José Font; era vicedirector y Profesor actual del Instituto Literario, y Secretario y Profesor de la «Escuela de Farmacia.»

«Fué uno de los redactores del periódico «La Emulacion,» órgano de la «Sociedad Médico-farmacéutica,» y dejó escritas, en colaboracion de su padre, varias obras de Historia Natural de indisputable mérito, algunas de las cuales sirven de texto en los establecimientos de instrucción preparatoria del Estado.

«Su amor al estudio, su laboriosidad y su honradez, le granjearon las distinciones y aprecio de la sociedad meridana, en la que deja un vacío verdaderamente difícil de llenar. El Gobierno del Estado, el Instituto, y en general las Sociedades científicas, toman parte en los honores que se están tributando al cadáver del Sr. Dondé, el cual fué trasladado anoche á las ocho á aquel establecimiento para ser velado. Los oficios religiosos serán hoy á las nueve de la mañana en Catedral; será despues nuevamente conducido al Instituto, de donde partirá la comitiva fúnebre al cementerio, á las cuatro y media de la tarde para ser inhumado.»